



**3 Pièces**

**57 m<sup>2</sup>**

**Réf. VBE210039**

**695 000 €**

**St-Jean-Cap-Ferrat**

Appartement à vendre (06230)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Avec un emplacement recherché au cœur du village de Saint Jean Cap Ferrat, idéalement situé près de Monaco et Nice, un agréable appartement de trois pièces de 57 m<sup>2</sup> dans une résidence sécurisée. Le bien comprend une entrée desservant la salle de réception et la cuisine, une chambre double avec dressing, une chambre avec lits d'enfants, une salle de douche, des toilettes invités et des rangements. Le double vitrage, le chauffage électrique et un beau jardin commun à la résidence complètent ce bien. Climatisation autorisée par la résidence. Idéalement placé pour les commodités, les restaurants et ...

Situated in the sought after village of Saint Jean Cap Ferrat, this two bedroom apartment is ideally placed for local amenities, the port and beaches. The 57 sq m property includes a reception room, a kitchen, a double bedroom with a dressing room, a shower room and a second bedroom, ideal for children. The secure residence also features a beautiful shared garden. The apartment also features storage facilities, double glazing and electric heating.

## **SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER**

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

